



SOCIEDAD GENERAL DE AGUAS DE BARCELONA, S.A.

HECHO RELEVANTE

Agbar y Médéric firman una alianza estratégica para incrementar su presencia en Europa

- *El compromiso entre ambos grupos se formaliza a través de la toma de participación de un 25% del capital de Adeslas por parte del grupo francés Médéric, con una opción de compra sobre un 20% adicional*

Los Grupos Agbar y Médéric han decidido aliarse para potenciar su posición de liderazgo en el sector de las actividades de seguro de asistencia sanitaria, gestión hospitalaria, previsión social complementaria y gestión de residencias de tercera edad incapacitada. Esta alianza, que abre grandes expectativas de crecimiento para ambos grupos en el contexto de Europa, se formaliza a través de la toma de participación de un 25% de Adeslas por parte de Médéric, con una opción de un 20% adicional.

El precio establecido por el 25% del capital es de 200 millones de euros. Para la opción sobre el 20% restante, ejecutable en dos etapas del 10%, se ha fijado una valoración de 124 millones de euros.

El acuerdo potenciará la posición destacada de ambos socios así como su capacidad para desarrollar actuaciones estratégicas que les permitan incrementar cuota de mercado, especialmente en las áreas de: Seguros de asistencia sanitaria y gestión hospitalaria; asistencia a la tercera edad incapacitada, y previsión. Adeslas y Médéric estudiarán la viabilidad de comercializar sus productos y servicios en los países en los que operan y en otros países europeos, ya sea con las marcas actuales o con nuevas denominaciones comerciales.

El Grupo Agbar continúa al frente de la gestión de Adeslas

La gestión de Adeslas continuará en manos del Grupo Agbar, que gracias a este acuerdo abre nuevas vías de negocio en el campo de los servicios de asistencia y seguros. Por su parte, en virtud de los acuerdos alcanzados, Médéric tendrá participación en las decisiones estratégicas de desarrollo de Adeslas.



Médéric, uno de los grupos franceses líderes en previsión social complementaria

El Grupo Médéric, creado en 1920, es el tercer grupo más importante de Francia en la gestión de la previsión social complementaria, organizado bajo estructura jurídica de mutualidad.

Creado hace más de 80 años, Médéric es uno de los principales actores de la protección social complementaria de Francia. Sus diferentes organismos ofrecen a las empresas, a los trabajadores y a los jubilados una gama muy extensa de garantías y servicios: jubilación complementaria, previsión, seguros de salud, seguros de vida y daños. Médéric es la segunda aseguradora en jubilación complementaria por reparto y tercera en previsión colectiva.

Apoyada en su solidez financiera, en su experiencia en los campos de la protección social y el seguro, y en su capacidad de innovación, Médéric, grupo independiente, paritario y mutualista, lleva a cabo, hoy en día, una política activa de modernización y desarrollo de sus actividades, tanto en Francia como en el resto de Europa.

El Grupo Médéric cuenta actualmente con 100 000 empresas adheridas, 1 700 000 asegurados en previsión y salud, y 1 200 000 beneficiarios de jubilaciones, siendo su volumen de negocio estimado (2001) de 4.750 Millones de euros, y sus fondos propios, de 2.300 millones de euros.

Adeslas, líder en España en seguros de asistencia sanitaria

Adeslas es líder español del seguro de asistencia sanitaria. La actividad de seguros de asistencia sanitaria se inició en 1989 y hoy forma parte del conjunto de negocios estratégicos del Grupo Agbar. Adeslas, cabecera de esta actividad, cerró el año 2001 con una cartera de asegurados de 1.545.645 personas (1.487.262 en España y 58.383 en Argentina): 115.777 asegurados más respecto al ejercicio 2000; esto es, un 7% de aumento.

Adeslas posee un total de 13 clínicas privadas y ofrece a sus asegurados un cuadro médico de más de 25.000 especialistas y más de 250 hospitales privados concertados. Además, Adeslas posee la concesión administrativa para la gestión de un hospital público: el Hospital de la Ribera, proyecto pionero que pretende abrir nuevas vías de desarrollo de la actividad sanitaria en España.

El Grupo Adeslas es actualmente el segundo operador más importante de seguros de asistencia sanitaria del colectivo de funcionarios españoles.

La cifra de negocios agregada de Adeslas para el 2001 se estima en 766,18 millones de euros, lo que significa un crecimiento del 8,2% respecto del 2000. Los ingresos de explotación consolidados se estiman en 644,35 millones de euros para el 2001, un 9,5% superior al ejercicio anterior.



Grupo Agbar, un grupo de servicios estable y diversificado

El Grupo Agbar centra sus actividades en el servicio a la colectividad. Las principales líneas de negocio son el ciclo integral del agua, seguros de asistencia sanitaria, residuos sólidos, servicios de automoción y comercio electrónico. El Grupo Agbar es líder en España en todos los ámbitos en los que desarrolla su actividad, en especial, por lo que respecta al ciclo integral del agua donde, además, cuenta con una importante presencia internacional, prestando servicio a más de 37 millones de habitantes en el mundo.

El Grupo Agbar tiene su origen en la Sociedad creada en 1867 para la prestación del servicio de agua potable a la ciudad de Barcelona. El Grupo se ha caracterizado por su regularidad, solidez y estabilidad. En los últimos años, la compañía ha seguido una política de internacionalización y diversificación que le ha llevado a convertirse en una de las mayores empresas de Cataluña: el tercer grupo catalán por resultados y fondos propios.

En el avance de resultados 2001, el Grupo Agbar contempla unos ingresos de explotación consolidados de 2.586,58 millones de euros, lo que supone un incremento del 15% respecto al año 2000. Los fondos propios consolidados estimados para el 2001 ascienden a 1.126,07 millones de euros. En el año 2001, el Grupo Agbar estima que el total de ingresos de explotación agregados gestionado a través de las más de 200 sociedades que lo componen asciende a 4.045,48 millones de euros.

Aguas de Barcelona, sociedad matriz del Grupo Agbar, está participada por el Grupo Suez (25,8%), la Caixa (23,4%) y el grupo Endesa (11,8%). El 39% restante del capital de la compañía es flotante en bolsa.

Barcelona, 22 de enero de 2002

José Luis Jové

Consejero Delegado